



pro interplast, Montag, 8. September 2025

Projektbericht, Howrah Juli 2025, Dr. Tobias Vogt

Liebes pro interplast Team,

heute melde ich mich wieder einmal mit der Bitte um Operationen für Patientinnen und Patienten aus Howrah, die an Tuberkulose leiden.

Alle Patienten des letzten Bittbriefes konnten operiert werden und allen geht es gut. Die vermeintlich gutartige Schwellung am Hals von Mohamad Ateeq war allerdings Teil eines Schilddrüsenkrebses. Es handelt sich zum Glück um eine gut behandelbare Art von Schilddrüsenkrebs. Der Patient nimmt seine Diagnose etwas auf die leichte Schulter und hat unsere Angebote, ihn zu der Schilddrüsen- Sprechstunde der Universitätsklinik von Kalkutta zu begleiten, zum wiederholten Mal abgelehnt.

[Vollständiger Projektbericht zum Downloaden](#)

Achtung: Die im Projektbericht gezeigten Fotos zeigen Menschen vor medizinischen Eingriffen. Manche dieser Bilder können verstörend wirken. Wir zeigen sie, um die wichtige Arbeit von Dr. Tobias Vogt sichtbar zu machen. Bitte entscheiden Sie selbst, ob Sie die Inhalte ansehen möchten.